



PUSH

La soirée unique en ligne du mercredi 10 mars à 20h, présentée conjointement par les Grignoux et le Kinograph, sera suivie d'une rencontre avec deux représentant.e.s de la plateforme Belgian housing action day. Achetez votre accès au film sur la plateforme virtuelle La 25ème heure (tarif unique de 5€).

Dans son nouveau documentaire d'enquête, le Suédois Fredrik Gertten explore la pénurie de logements abordables dans les villes partout dans le monde.

Les prix des logements montent en flèche dans les villes du monde entier. Les revenus des habitants ne suffisent plus. Push met en lumière un nouveau type de propriétaire sans visage, les villes de plus en plus invivables et la crise croissante qui nous affecte tous. Ce n'est pas de la gentrification c'est un autre type de plaie. Le film suit Leilani Farha, journaliste reporter spéciale de l'ONU sur le logement. Alors qu'elle parcourt le monde, elle tente de comprendre qui est chassé des villes et surtout pourquoi. "Je crois qu'il existe une vraie différence entre le logement en tant que produit et l'argent en tant que produit. L'argent n'est pas un droit humain, le logement si.", Leilani.

E-ticket : 5 Euros (cliquez ici pour créer un compte et acheter votre place)



FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Fredrik GERTTEN

Interprété par:

Langue: **Anglais, Espagnol, Italien, Allemand, Coréen**

Pays d'origine:

Suède

Année: **2019**

Durée: **1 h 36**

Version:

Version originale

sous-titrée en français

Date de sortie:

10/03/21

À l'initiative de Belgian housing action day
Avec le soutien de RAPeL

du Rassemblement wallon pour le droit à l'habitat
et du Rassemblement bruxellois pour le droit à l'habitat

